
塩谷総第 241号 

平成 27年 1月 27日 

 

 環境副大臣 小 里 泰 弘  殿 

 

                         塩谷町長 見 形  和 久 

 

 

   質問に対する説明の件について（回答） 

 

 

 日頃より、塩谷町の行政運営につきまして、多大なるご理解をいただき、厚く御礼申し

上げます。 

また、1月 16日には遠路お越しいただきまして、本町よりの質問にご回答を賜り重ねて

御礼申し上げます。 

さて、この度 1 月 23 日付環廃対発第 1501233 号で依頼のありました件につきまして下

記のとおり回答させていただきますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

記 

 

 

〇 バグフィルターの詳細な稼働実績等、1月 16日回答できなかったことを、近日中に塩

谷町を訪問し説明させてもらいたいという件について 

 

《回答》 

  1月 16日の御来庁の際にもお話しさせていただきましたが、内容が明確に記載されて

いるものであれば文書による回答で十分であると判断いたします。もし、確認したいこ

とが生じた場合には、再度ご連絡させていただきますのでご了承くださいますようお願

いいたします。 

 

 

〇 本町当局、議会及び町民に説明の場をいただきたい。塩谷町が行う町民向け説明会で

説明の場をいただけないかという件について 

 

《回答》 

  今回は 7 月 30 日に本町が指定廃棄物最終処分場詳細調査候補地として当時の井上環

境副大臣から選定されたと告げられた時から現在までの取組経緯を経過報告会という形

で町民の皆様にご説明させていただくものであります。よって、時間等の関係もあり、

ご参加についてはご無理があると判断いたしますのでご理解をお願いいたします。 

写 


